

Un belén muy especial

Texto: I.M.L

Fotografía: Nuria

Cada año, la Navidad llega a Cangas, no sólo por el alumbrado en sus calles o los turronecillos en sus casas, sino porque aparece el belén más tradicional y conocido entre los ciudadanos.

Estamos hablando del belén de Francisco Martínez Prieto. Fue hace más de 50 años cuando de las manos de su padre, también Francisco, nació esta tradición familiar: un belén navideño. Una creación muy popular, no sólo en la villa canguense, sino también en amplios circuitos belenísticos.

Así, comenzó la que sería una larga práctica familiar. Ahora, su hijo es quien se encarga de mantener viva esta herencia, a través de un belén en el que todo se asemeja a la realidad.

Con una dimensión de 25 metros cuadrados, un alto entre

10 y 25 cm y con 150 figuras, el belén que Francisco presenta cada año es un belén muy especial y difícil de encontrar.

Es normal que cuando llegan las Navidades en muchas casas se representen pequeños belenes emulando la llegada de los Reyes Magos, pero lo que Francisco cons-

truye, va más allá de todo eso.

Es una complicada recreación que establece una mezcla de tradición, con sus figuras o paisajes, e innovación a través de complicados efectos sonoros o luminosos. Hace que el espectador crea, aunque sólo sea intuitivamente, que se encuentra ante un escenario real.

La vaca muge, el viento sopla y hasta el agua murmulla suavemente... este año, como novedad, relámpagos y truenos de la mano de una gran tormenta, toda una realidad que se funde con contrastes de día y noche dependiendo del momento en el que nos encontremos. La construcción se centra en un gran pueblo, con multitud de calles y paisajes que adornan la escena. Así, nos acercan de forma palpable a una situación histórica y hace que todos seamos partícipes de lo acontecido.

Con cada detalle añadido mejora sus paisajes o sus casas, minuciosamente elaboradas. Con mayor ingenio y perspicacia, Francisco nos presenta un belén, en el que no falta de nada y hasta el más mínimo detalle cabe en esta caja de sueños.

Ahora ya existe la oportunidad de visitarlo y apreciar la construcción que elabora cada Navidad. Se puede disfrutar en la c/Berbetaña nº3 de Cangas en horario de tarde, con acceso libre para el público. Disfrute de esta maravilla que nos adentra un poco más en la espíritu navideño.

**FRANCISCO MARTÍNEZ
PRIETO, SU CREADOR
DESDE HACE AÑOS**

**EFFECTOS SONOROS Y
LUMINOSOS MUY
BIEN ELABORADOS**



Detalle del belén que Francisco Martínez Prieto presenta este año con nuevos efectos y figuras que sorprenderán a todos los asistentes. Una escena muy tradicional que se repite cada año en millones de casas españolas durante la época navideña.

**UN BELÉN PARA
DISFRUTAR CON
TODA LA FAMILIA**

**ABIERTO AL PÚBLICO
DESDE ESTA SEMANA
EN HORARIO DE TARDE**